
	
Al	Presidente	del	Consiglio	comunale	

Al	Sindaco	

Ai	Consiglieri	comunali	

	

Oggetto:	Mozione	Tari	serre	–	modifica	regolamento	comunale	

Il	dibattito	relativo	all’applicazione	della	Tari	sulle	serre	è	 tutt’altro	che	sopito,	come	è	emerso	 in	
maniera	 lampante	all’incontro	del	27	Maggio	2019	organizzato	dalle	 associazioni	di	 categoria	del	 settore	
florovivaistico	presso	 la	 sala	conferenze	della	Banca	di	Pescia,	dove	 i	presenti	 sono	 riusciti	 a	 strappare	al	
sindaco	la	promessa	di	modifica	del	regolamento	in	questione,	tra	l’altro	opera	dello	stesso	Giurlani.	

Preso	 atto	 che	 anche	 grazie	 alle	 continue	 rimostranze	 dei	 cittadini,	 del	 sottoscritto	 e	 delle	 altre	
minoranze	consiliari,	si	è	giunti	a	questo	ravvedimento	del	sindaco	da	accogliere	con	soddisfazione;	

Ritenuto	 opportuno	 tenere	 in	 debita	 considerazione	 le	 osservazioni	 e	 i	 suggerimenti	 delle	
associazioni	di	 categoria	e	di	produttori,	 le	quali	vivono	quotidianamente	 tutte	 le	problematiche	 legate	a	
questo	settore;	

	 Ritenuto	 altresì	 che	 le	 norme	 regolamentari,	 in	 particolare	 quelle	 impositive	 di	 tributi,	 devono	
essere	chiare	e	non	fumose	o	comunque	suscettibili	di	interpretazioni	non	univoche,	come,	a	parere	dello	
scrivente,	erano	quelle	contenute	nel	regolamento	approvato	in	data	29.03.2019;	alla	luce	di	ciò,	si	rende	
quindi	necessario	procedere	alle	modifiche	richieste	e	auspicate,	soprattutto	a	beneficio	della	certezza	del	
diritto	e	dei	principi	di	buona	amministrazione;	

Considerato	 che	 il	 florovivaismo	 rappresenta	 nel	 programma	 di	 Giurlani	 uno	 dei	 motori	 dello	
sviluppo	di	Pescia,	ma	che	nei	fatti	tutto	ciò	si	riduce	ad	un	mero	proclama	non	supportato,	almeno	sino	ad	
oggi,	da	segni	tangibili	e	concreti.	

Tutto	 ciò	 premesso	 e	 considerato,	 il	 sottoscritto	 consigliere	 chiede	 al	 Consiglio	 di	 impegnare	 il	
sindaco	 e	 la	 giunta	 a	 convocare	 prontamente	 e	 comunque	 entro	 e	 non	 oltre	 15	 giorni	 un	 tavolo	 di	
concertazione	con	le	associazioni	del	settore,	dove	definire	in	breve	tempo	e	comunque	entro	i	successivi	
30	giorni	le	linee	guida	delle	modifiche	del	regolamento	TARI;	successivamente	convocare	la	Commissione	
affari	 istituzionali	 inserendo	 all’ordine	 del	 giorno	 la	 modifica	 del	 medesimo	 regolamento	 de	 deliberare	
entro	la	fine	del	corrente	anno.	

Il	sottoscritto	chiede	che	la	presente	venga	discussa	nel	prossimo	Consiglio	comunale.	
	
Pescia,	lì	5	Giugno	2019	

																																																																																 	


